



PÁG. 22



## TAMAULIPAS

## Hallan a salvo a los 32 migrantes secuestrados

**TRAS 4 DÍAS.** Los 32 migrantes secuestrados –incluido un bebé– el 30 de diciembre en Reynosa por un comando armado, fueron localizados ayer sanos y salvos. Sus plagiarios están prófugos.

### EN REYNOSA, TAMAULIPAS

# Sin detenidos, hallan a salvo a 32 migrantes secuestrados

Los extranjeros, entre los que hay varios menores de edad, fueron dejados por sus captores en un centro comercial

**El presidente López Obrador dice que este caso podría tratarse de una extorsión**

DAVID SAÚL VELA  
dvela@elfinanciero.com.mx

PERLA RESÉNDEZ  
CORRESPONSAL

REYNOSA.- Los 32 migrantes secuestrados el 30 de diciembre pasado por un comando armado fueron localizados ayer, sanos y salvos. Sus captores están prófugos pese al despliegue de las fuerzas de seguridad federales y estatales.

Los extranjeros, entre quienes hay varios menores de edad, fueron hallados ayer luego de que sus

captores los dejaron en un autobús que estacionaron frente a un centro comercial ubicado en Reynosa, Tamaulipas.

La Vocería de Seguridad de Tamaulipas confirmó que a las 13:00 horas se recibió una llamada telefónica en la que se refirió que en el camión estaban las personas secuestradas. Al llegar al lugar, las autoridades localizaron 32 migrantes.

“Después del proceso de revisión médica y toma de datos generales para identificación, el total de los migrantes rescatados es de 32, los 31 reportados el 30 de diciembre, y un bebé que no había sido reportado”, informó la dependencia en un comunicado.

Tras ser localizados, los migrantes fueron llevados a la Fiscalía General de Justicia, en Reynosa, donde

originalmente se integró la carpeta de investigación por este caso de secuestro masivo.

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) informó por separado que a Reynosa arribó un contingente de 300 elementos de la institución castrense quienes se sumaron a la búsqueda de los migrantes.

Explicó que la misión principal es desarrollar operaciones interinstitucionales que fortalezcan el Estado de derecho, además de realizar reconocimientos terrestres y el establecimiento de puestos militares de seguridad en la franja fronteriza.

“Entre las características de estos efectivos, se destaca su gran movilidad y capacidad de despliegue, armamento, material, equipo y



adiestramiento con el que cuentan para realizar diferentes tipos de actividades”, dijo la Sedena.

El sábado pasado, un autobús foráneo de Grupo Senda con número económico 9570 habría salido de Nuevo León con rumbo a Matamoros; sin embargo, al pasar la caseta de cobro de Nuevo Progreso, cerca del municipio de Río Bravo, hombres armados interceptaron la unidad y se llevaron a los migrantes.

Tras el plagio, las autoridades locales y federales se movilizaron para la búsqueda.

Por la mañana, en su conferencia de prensa, el presidente Andrés Manuel López Obrador reveló que el secuestro de los migrantes en Tamaulipas está posiblemente relacionado con un caso de extorsión.

Aunque el caso, aseguró Rosa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), es atípico, pues antes sólo se llevaban a dos o tres y esta vez fueron 31 los migrantes *levantados*.

En la conferencia matutina, celebrada en Mérida, Yucatán, el

presidente López Obrador recordó que en la búsqueda de los migrantes participaron elementos de la Guardia Nacional, Ejército mexicano y la Fiscalía General de la República y autoridades estatales.

En su oportunidad, Rosa Icela Rodríguez, titular de la SSPC, dijo que “este tipo de eventos se daba con uno, dos o tres migrantes, pero este número en esa zona es atípico, no es una cuestión que se esté dando frecuentemente”.

Reveló que la instrucción del Presidente para este caso fue: “Dense prisa y esto es urgente”, por lo que se atendió la orden.

Como parte de las investigaciones por este caso se dio seguimiento a los teléfonos de las víctimas, en un afán por localizar a las personas que participaron en este hecho y dar con los responsables del delito.

También se analizan videos que quedaron en el autobús y en el seguimiento de las rutas, donde se transportaba a los migrantes; también hay un rastreo y búsqueda por parte de binomios caninos en diversos puntos.



**Liberados.** Los migrantes aparecieron ayer en un autobús, en Reynosa.



## 5

**MIGRANTES** fueron rescatados el mismo día del plagio; los subieron a un auto, pero los dejaron libres.

**Presentes.** Elementos de fuerzas estatales y federales acudieron a recoger a los migrantes.